

Les dons des organisations mondiales au profit de certaines familles à Boujdour

Par Hana Ezzaoui

Gestionnaire de projet

Dans le cadre de ses objectifs sociaux, la HAF a distribué de la nourriture aux familles nécessiteuses de la région de Boujdour.



HAF et SIEMENS GAMESA (Energie Renouvelable) sont les premiers parmi d'autres qui interviennent sur le terrain pour atténuer les dégâts de coronavirus, surtout que cette pandémie a eu de considérables impacts économiques sur certaines familles.

Dans la matinée du jeudi 16 juillet 2020, Hana Ezzaoui, la directrice des projets HAF dans le sud du Maroc, a visité la plupart des quartiers de la ville et certains des habitants affectés de Jrifia : les bédouins, les nomades, les marins... et d'autres.

Cette action sociale conjointe entre HAF et SIEMENS GAMESA a eu un impact positif sur les familles de Boujdour et de la région. Voici le témoignage d'un

Les dons des organisations mondiales au profit de certaines familles à Boujdour

bénéficiaire appelée Shaba : Dieu récompense les bienfaiteurs qui offrent joie et bonheur aux pauvres et aux orphelins. Merci beaucoup pour ce travail humain.



Les gens apprécient et félicitent cette bonne initiative faite par HAF et SIEMENS GAMESA (Energie Renouvelable).

La distribution s'est terminée dans le village de Jrifia avec un accueil chaleureux des nomades, qui sont rassemblés près d'une fontaine construite par les deux organisations l'année dernière, ce qui explique que les habitants sont confiants

Les dons des organisations mondiales au profit de certaines familles à Boujdour

de leur crédibilité.



En fin, la directrice a remercié le préfet et l'autorité locale pour le soutien et aussi les grands efforts fournis pour éviter la propagation de la pandémie de coronavirus dans la région.